

Razón fronteriza y sujeto del inconsciente.

Por: Amador Fernández Savater. Filosofía Pirata. 14/09/2020

La BOLM presenta “Razón Fronteriza y sujeto del inconsciente. Conversaciones con Eugenio Trías” de Jorge Alemán y Sergio Larriera. Conversación con los autores y Amador Fernández-Savater

Todas las cosas de este mundo son “perfectas” si las miramos desde el ángulo de poder: no les falta nada. Sólo encontrarse con la propia perfección y desplegarla.

La relación de poder por excelencia es el amor: en el amor lo que se ama es el poder propio, pero en él y desde él se aman también todas las otras cosas. Todo amor verdadero es a la vez amor propio y amor al otro.

El amor no se tiene, nos posee. Es posesión y no propiedad. Estamos poseídos por el otro y a la vez ese encuentro nos descubre nuestra propia perfección.

Esa es la verdadera angustia: nuestro miedo es miedo al poder, no miedo a la muerte. Miedo a que la alegría del encuentro destruya los cimientos de nuestro estado. El estado es el poder congelado, detenido, inmovilizado. Dominio.

¿En qué sentido el psicoanálisis puede ser un trabajo sobre el propio poder, sobre la propia capacidad de amar, contra el miedo y el Dominio?

Conversación con los amigos [Jorge Alemán](#) y Sergio Larriera en torno a la obra de Eugenio Trías y el psicoanálisis.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: Filosofía Pirata

Fecha de creación

2020/09/14